

# Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres SukabumiLaksanakan Giat Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 17, 2024 - 07:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres SukabumiLaksanakan Giat Door to Door System*

Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripta Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB ini bertempat di Kampung Leuwi Orok RT 09/04, Desa Sundawenang,

Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat ini, Bripka Untung Supardi melaksanakan anjingsana dan silaturahmi dengan warga sekitar, sekaligus menyampaikan beberapa imbauan penting. Imbauan tersebut meliputi:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Pentingnya komunikasi dan koordinasi antara warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya masing-masing.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Mengingatkan warga untuk selalu tertib berlalu lintas guna mengantisipasi kecelakaan di jalan raya.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Menghimbau warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
4. **Antisipasi Aksi Gankster/Genk Motor:** Meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi gangster atau geng motor, serta mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan memantau aktivitas anak-anak pada malam hari.
5. **Kewaspadaan Bencana Alam:** Mengingatkan warga untuk waspada terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta selalu berhati-hati dalam menghadapi situasi tersebut.

Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta terwujudnya lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E, M.H, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan giat tersebut dan berharap agar masyarakat semakin proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.